

# Vom Alpenrand zum Nordseestrand

Martin Stonsdorf (1979)

Vom Alpenrand zum Nordseestrand  
zieht sich seit langer Zeit  
der alten Städte gold'nes Band  
in Pracht und Herrlichkeit.  
Ob in München, Frankfurt, Köln am Rhein,  
ob Hamburg und Berlin,  
sie laden zum Verweilen ein,  
kommt mit, wir fahren hin!

Am Ufer breiter Ströme schwebt  
der Reben gold'ner Glanz,  
und über Schloß und Burg, da webt  
die Sage ihren Kranz.  
Wo Bäche rauschen, Heide blüht,  
wo dunkle Wälder steh'n,  
dort ist es, wo mein Herz erglüht,  
oh Heimat, du bist schön!

Der stolzen Türme starke Wehr  
grüßt weit ins Land hinaus.  
Vom hohen Dom der Glocken Klang  
dringt froh in jedes Haus.  
Sie läuten hell den Sonntag ein,  
es jauchzet Stadt und Land;  
wer wollte da nicht dankbar sein  
für solch ein Heimatland?

